

Franckesche Stiftungen zu Halle

Historien/ Von des Ehrwürdigen in Gott seligen theuren Manns Gottes/ Doctoris Martini Luthers/ anfang/ Lere/ leben vnnd sterben

Mathesius, Johannes

Nürnberg, 1570

Stammbucheintrag von Johann Christ. Hey und Albertus Christianus Metzel

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-229108

Ps. 27. 10.
Mein Hottan i Mutter Herloffen mit eban I. H.
mit mir auf.

Gelobst

ich der

Her.

Ich bin David gewesen, ich bin mir selbst.
den ich noch weiter Mutter nach Mutter
kann, so weiß ich doch daß ich im Himmel
sein Vater habe, der mich auch bei I. H. zu
unmühselig gefühet. Gott gebe daß ich mich
gegen Ihn kein verhoffenes Kind
Anfalte.

Alles was ich hab ist dem lieben Ihn Milde zu sein.
ganz I. H. zum Besten zu sein.

Gallo. d. i. Martij
1717.

Jo: Chri. Heij. Stud. Theol.
Weirheimensis Francon.

Unus pro millibus

CHRISTUS pro omnibus.

Halle Saxon. d. i. Jul.
M DCC XVII.
Symb.

Hicce memoriam facram
facere voluit et debuit
cum voto sincero benedictionis
divinæ in cunctis

Adest CHRISTUS Mediator.

Albertus Christianus Metzel Stud. Theol.
Böhlenfis Thuring.

Ps. 23.

Hoc

Domino Pastore
non erro. Faber in
me Licht an dem Leben